



**NUEVOS FUNCIONARIOS.** Ingeniero Francisco Merino, Ministro del Interior; Cnel. Carlos Figueroa, Viceministro del Interior; Ing. Manrique Silva, Viceministro de Desarrollo Social; Cnel. Maximiliano Leiva,

Director de Migración, e Ing. Luis Roberto Zelaya, Sub-Director de Migración.



**INCENDIAN MERCADO.** Autoridades municipales de Chalatenango y vendedoras acusan a activistas de la Democracia Cristiana de haber incendiado el mercado, ayer en la madrugada. Más de 500 puestos fueron consumidos por el fuego. El alcalde Francisco Ernesto Avelar observa las instalaciones destruidas.

## Gobierno Inicia Marcha a Privatización de Economía

El Gobierno se dispone a nombrar a los nuevos presidentes de los bancos, a dar los primeros pasos para sanear las carteras de las instituciones para privatizar el sistema financiero y a viabilizar la libre competencia en la comercialización del café.

"Es un proceso en el que iremos reduciendo la participación del gobierno en la economía", declaró el Presidente Alfredo Cristiani al informar lo anterior el viernes durante su primera rueda con periodistas como gobernante en ejercicio.

El mandatario de 41 años, que el jueves tomó posesión de su cargo, se apresta a cumplir así uno de sus principales ofrecimientos de campaña, cual es la privatización de la economía.

Cristiani se reunió ayer con los miembros de la Junta Monetaria para nombrar a los presidentes de los bancos y para modificar la jerarquía ejecutiva bancaria, a fin de que un director ejecutivo y un gerente general sean los que desarrollen la política de las juntas directivas.

Para la privatización de la banca, que fue estaficada por una junta de gobierno izquierdista en marzo de 1980, el mandatario señaló que la mora de las instituciones financieras (de aproximadamente un 42 por ciento) impide que se proceda ahora.

Sin embargo, agregó que la solventación de los bancos es parte de un proceso que se pone en marcha "desde ahora" para que los bancos estén listos y el gobierno pueda ir vendiendo las acciones que aún tiene

—Favor pase a la página 28.

## Cumbre Centroamericana 7 de Julio en Honduras

El Presidente Alfredo Cristiani anunció que la próxima "cumbre" centroamericana se llevará a cabo del 7 al 9 de julio en Honduras y pidió al dictador cubano Fidel Castro que deje de apoyar a la guerrilla terrorista del FMLN-FDR.

En su primera conferencia con los periodistas en Casa Presidencial, realizada ayer por la mañana, Cristiani dijo que en la reunión que sostuvo con sus colegas de Honduras, Guatemala y Costa Rica hace

dos días se propuso el 7, 8 y 9 de julio para la reunión.

Las fechas estarán sujetas a la confirmación de los mandatarios al regresar estos días a sus respectivos países y a la respuesta del dictador nicaraguense, Daniel Ortega, quien no viajó a El Salvador para la toma de posesión.

Informes procedentes del exterior dan cuenta de que el Presidente

—Favor pase a la página 28.

## OO.PP. Dejé Inconclusa Reparación de Calles

El Ministerio de Obras Públicas dejó abandonados los trabajos de reparación de las calles de la colonia Universitaria Norte, ubicada entre Mejicanos y San Salvador.

Grupos de trabajadores de DUA iniciaron hace quince días, por gestiones de los vecinos, la reparación del

—Favor pase a la página 28.

## Acusan a Demócratas de Incendiar Mercado Chalateco

CHALATENANGO. Activistas demócratas fueron responsabilizados del incendio del mercado municipal de esta ciudad, por el al-

calde Francisco Ernesto Avelar y un grupo de damnificados.

El funcionario muni-

—Favor pase a la página 28.

## Vides Casanova Agregado Militar en Alemania

Como Agregado de Defensa en la República Federal de Alemania ha sido nombrado el ex-Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova, se infor-

mó ayer en fuentes oficiales.

El nombramiento, que surtió efecto a partir del 1 de junio, se marca en la serie de

—Favor pase a la página 21.



**DECOMISO.** La Policía de Hacienda mostró ayer el decomiso hecho a una célula terrorista en la finca "La Favorita", del cantón El Rosario, Tonacapeque, entre el que se encuentran fusiles, metralletas, proyectiles, botas y una peluca.

## Duarte Viaja a los EE.UU.

El ex-presidente Duarte viajó ayer a los Estados Unidos para someterse a examen médico evaluativo del cáncer hepático que padece, según lo anunció su médico José Luis Saca.

Duarte, de 63 años, será internado en el hospital militar "Walter Reed", de Washing-

—Favor pase a la página 21.

## Presidente ANDA Refuta a Sindicato

El presidente de ANDA, Alvaro Salazar Brenes, rebatió las acusaciones hechas por el sindicato de esa entidad, el cual pedía investigar una supuesta licitación millonaria ganada por una empresa propiedad del ex-gerente Orlando Nolasco.

Recientemente el Sindicato Empresa de Trabajadores del ANDA (SETA) aseguró la Junta de Gobierno de

—Favor pase a la página 28.